

Encontraron más de 8 mil 500 millones de pesos en cannabis en sector La Retamilla de Zapallar

Un gran golpe al tráfico de cannabis sativa fue el que dio esta semana la Policía de Investigaciones, tras el descubrimiento e incautación de 3 mil 602 plantas de cannabis sativa en el sector La Retamilla de la comuna de Zapallar.

Según expresaron las autoridades policiales, el total de las plantas incautadas por la PDI significan una pérdida de más de 8 mil 500 millones de pesos para el mercado informal y el narcotráfico.

Anuncio Patrocinado

Al mediodía de hoy jueves 7 de enero, el alcalde de esa comuna, Gustavo Alessandri, junto al jefe de la Prefectura Provincial Los Andes de la Policía de Investigaciones, Hernán Solís Catalán, procederán a la destrucción de estas plantas en el canil de la Municipalidad de Zapallar, ubicado en Camino la Mestisa S/N.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

